
令和６年１１月１日 

保護者の皆様 

豊島区立長崎小学校 

 校 長  野村 佳男 

  運動会アンケートから 

１０月５日（土）、１０日（木）に行った運動会には、たくさんの方にご来校いただきました。雨の

ため、二部構成となりましたが、子供たちへの応援、ありがとうございます。 

アンケートの回答数は、７２枚（家庭数２２９、回収率は３１％）です。 

 

アンケートから（抜粋） 

〇演技や競技、いずれも楽しそうにがんばっている姿を見ることができてよかったです。 

〇５、６年生の応援団、競技の係、低学年の応援席に付いてくれていた係の皆さんがすばらしかっ

たです。 

〇子供たちのがんばる姿に元気をもらえました。 

〇初めての運動会よくがんばったね！低学年へ高学年のみんなが協力して、とてもすてきな運動

会でした。 

〇小学校初めての運動会も、上級生たちに刺激をもらって一生懸命に楽しむ姿が見られました。

雨天で中止かなと思っていましたが、順延してもらって見られたことが嬉しかったです。競技順

が混合になったことで、見る予定がなかった他の学年競技も見ることができ、感動しました。 

〇みんなの前で話すのは緊張すると言っていた子が、応援団を務めるとは思いませんでした。支

えてくれた友達のおかげだと思います。 

〇運動会前からダンスを楽しみにしていました。子供たちに人気の曲を選び、考えてくださったこ

とも大きいと感じました。当日も楽しく取り組めていました。 

 

●二日程はさすがに厳しかった。リスクがあるのであれば、別日にしてほしかった。当日の８時の

連絡も遅すぎる。前日夜やもっと早い時間にしてほしい。 

●騎馬戦のとき、大きい子が数名、立ち上がって見ていた。そのため、観客席からの視界が遮ら

れ見えにくかった。しゃがんで見るように指導してほしかった。 

 

※アンケートの内容は、全教職員で共有しています。 



１０月の保護者アンケート（運動会） 

 

設問１「お子様は、学校へ行くことを楽しみにしている。」 

 １０％の否定的な回答があります。児童数から考えると、３０人弱となります。運動会への取組を

通し、苦手なお子様にとっては、心理的なバリアがあったのではないでしょうか。１１月は「ふれあ

い月間」です。児童一人一人の様子をよく見ること、ふれあいデーの取組を通して、子供たちが学

校へ来ることが楽しみになるように努力していきます。 

 

設問２「児童は、意欲的・積極的に競技や演技に取り組んでいた。」 

 ほぼ全ての方から、肯定的な回答をいただきました。秋の運動会であり、学級、学年がまとまっ

てきたことが子供たちの意欲にもつながったと考えています。来年度は、周年行事のため、春の実

施を予定しています。今度は、学級、学年づくりのための運動会となります。 

 

設問３「児童は、協力して競技や演技に取り組んでいた。」 

 高学年の係活動に対し、お褒めの言葉をたくさんいただきました。子供たちが自らの役割を認

識し、自ら考えて適切な行動をすることができました。子供たちが成長した行事になりました。 

 

設問４「競技や演技を気持ちよく参観できた。」 

 今年度から、観客数の制限をなくしました。また、天候のこともあり競技順を入れ替えました。そ

のため、学年が混ざっての参観になりました。 

５日（土）の実施は、難しい判断でした。しかし、８日（火）へ順延すると、保護者の皆様の参観

が難しくなると考え実施しました。日程が二つに分かれてしまい、申し訳ありませんでした。 


